



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

6 Octobre 2021

PRISE DE FONCTION DU NOUVEAU IA-DASEN 73 FRANÇOIS COUX

C'est en enfant du pays que François Coux a rejoint récemment la Direction des Services Départementaux de l'Éducation nationale de la Savoie, comme IA-DASEN. Né à Chambéry, il revient ainsi sur un territoire qu'il connaît et affectionne tout particulièrement.

Il occupe cette fonction depuis le 1er octobre dernier en prenant la suite d'Eric Lavis, appelé à profiter d'une retraite bien méritée.

Au service de l'Éducation nationale depuis plus de 26 ans, François Coux a occupé plusieurs fonctions successives dans le haut encadrement, comme celle de vice-recteur de Mayotte de 2012 à 2014, et tout dernièrement celle de directeur académique des services de l'Éducation nationale de la Gironde.

Madame la rectrice souhaite la bienvenue au nouveau directeur académique de la Savoie, dont l'expérience et les qualités sont un atout pour l'accompagnement des élèves au plus près de leurs besoins sur l'ensemble du département.



CONTACT PRESSE

Rectorat de l'académie de Grenoble

Odeline Fayant

Chargée de communication académique

06 29 67 54 64

presse-com@ac-grenoble.fr